
 ATA N° 03/2022, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE IDOSOS - COMID. Ao décimo quinto dia do mês de março de dois 
mil e vinte e dois, às 09 horas e 20 minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do 
COMID de Santa Maria, em segunda chamada, devido à falta de quórum às 09 horas, 
realizada presencialmente, na Sala cedida pelo Sindicato dos Trabalhadores Rurais, 
devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de Freitas. Estiveram 
presentes os Conselheiros: Jaime Dal Forno (APOCISMA), Juan Vicente Santini 
(Sind. Trab. Rurais), Adilson Catto (CRC/RS – Cons. Regional de Contabilidade), 
Luciana Scharich Mattivi (Lar Vila itagiba) e Letícia Soriano Baisch (SMS). Relação 
de Conselheiro que não participaram: Nadir Neris Pereira e Ângela Mar Fonseca 
Campos (Grupo de Idosos Santa Marta), Dalila Antunes (Grupo Grisalhas da 
Primavera), Enilda Neves da Rocha Marchezan (Coletivo Idoso Cabeça), Dulce 
Carmem Piasentini Nicoloso e Adelia Prado (Entidades Ass. Grupos de Autoajuda - 
PPI), Maria Machado de Lima e Edi de Almeida (União das Assoc. Comunitárias), 
Cleidiane Aita Stochero (CRC/RS – Cons. Regional de Contabilidade), Igor 
Castagnetti Silva (SMDS), Maria Evanir Vicente Ferreira (SMS), Alcir Munhoz 
(SMCult), Marzane Regina de Oliveira Bressan e Priscieli Barrozo Manzoni (Delegacia 
de Polícia de Proteção ao Idoso), Deise Meus Larréa  e Roselei de Fátima Pagnossin 
de Moraes (SMEd), Marco Aurélio de Figueiredo Acosta e Elise Rumpel da Rosa 
(NIEATI – UFSM). Conselheiros que justificaram ausência: Patricia Mattos Almeida 
(4ª CRS), Natielli Vandervert (Lar das Vovozinhas), Ildo Wagner (SMCult), Ivone da 
Silva Fontoura (SMDS). Pauta. 1. Abertura. 2. Leitura e aprovação da Pauta; 3. Leitura 
e aprovação da Ata da Reunião Ordinária, de 15/02/2022; 4. Destinação imposto de 
renda; 5. Correspondências recebidas e expedidas: 5.1. Extratos bancários; 5.2. 
Requerimento do Lar das Vovozinhas informando a troca da Assistente Social 6. 
Assuntos gerais; 7. Encerramento. 1. O presidente abriu a reunião saudando a todos 
e agradecendo a presença. 2 – A Pauta foi lida e aprovada. 3 – A Ata foi lida e 
aprovada com a ressalva que Letícia Soriano Baisch estava presente. 4. Jaime 
reafirmou a importância da destinação do imposto de renda e como as pessoas podem 
destinar 5.1. Saldo das contas bancárias em 28/02/2022, Banrisul R$ 506,29 
(quinhentos e seis reais e vinte e nove centavos), Banri – INVEST R$ 355.040,94 
(trezentos e cinquenta e cinco mil quarenta reais e noventa e quatro centavos), Banco 
do Brasil R$ 1.364.361,23 (um milhão trezentos e sessenta e quatro mil, trezentos e 
sessenta e um reais e vinte e três centavos), BB-RF CP DIF R$ 270.817,81 (duzentos 
e setenta mil, oitocentos e dezessete reais e oitenta e um centavos). 5.2. Foi recebida 
comunicação do Lar das Vovozinhas informando a troca da Assistente Social (saiu 
Liciara Melissa Von Graff Prass e assumiu Daniela Rosa Rodrigues). 6. O presidente 
Jaime comunicou que a Conselheira Ivone Fontoura se desligou do COMID, tendo ela 
informado a SMDS que apresente outra pessoa para substituí-la. Foi abordado como 
o COMID poderá fazer a aplicação do recurso financeiro que dispõe tendo sido 
sugerido pelo Conselheiro Juan Santini que seja analisada a possibilidade de ser 
através da GEPAMAR (Associação do Grupos de Idosos) onde esta faz o projeto e 
apresenta ao COMID para análise. Pode ser utilizado parte do recurso em subsidiar 
despesas para proporcionar atividade físicas aos Idosos.  7. Nada mais havendo a 
tratar, foi lavrada a presente Ata, por mim, Jaime Dal Forno, redigida assinada, bem 
como pelos demais participantes da presente reunião, que puderem assinar. 


